



ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
"ZONA SUR"
(22 de octubre de 2019)

Siendo las 18.30 horas del día 22 de octubre de 2019, se reúnen en la sede de la FLAVE, sita en la Plaza Jaime San Narciso S/N el Consejo de Distrito de la "Zona Sur", con la asistencia relacionada a continuación:

Asistentes

AURORA PEREZ JIMENEZ	A.VV. SAN MARCOS
FCO. JAVIER ROSELLÓ MARROQUIN	FLAVE
FRANCISCO CABRERO	A.VV. PUEBLO NUEVO
ANTONIO FLOR PEDREGAL	GRUPO MPAL C'S PSM.
JESUS NIETO CASTAÑO	A.VV. PUERTO NUEVO
ANDRES MARQUEZ GARCIA	A.VV. SAN JAIME
DANIEL MARIN	A. LA MURALLA
ENRIQUE PAUYATA LOPEZ	A.VV. SANTO DOMINGO DE LA CALZADA
MAGDALENA CIAS LEIVA	GRUPO MPAL. MIXTO (UNION PORTUENSE)
MARIA LOJO	GRUPO MPAL. ADELANTE EL PUERTO

No Asisten

FRANCISCO LARA	A.VV. SAN ANTON
OSCAR MUÑOZ MUÑOZ	A.VV. LA GOBERNAORA
EUGENIO GROSSO	GRUPO MPAL P.P
VICTOR RAPOSO	GRUPO MPAL PSOE
JUAN CARLOS SANZ	GRUPO MPAL VOX

ANDRÉS MÁRQUEZ FERNÁNDEZ, de la ASOCIACIÓN JUVENIL CREVILLET, excusa su asistencia por motivos laborales

También asiste Maria del Carmen Heredia, del Grupo Municipal Adelante el Puerto.

Abierta la sesión por la Presidencia, se procedió a tratar los siguientes asuntos del Orden del Día:



ORDEN DEL DÍA

Punto 1º. Constitución del Consejo de Distrito para el mandato corporativo 2019-2023.

Tras la presentación de los asistentes, la Sra. Presidenta Dña. Marina Peris Sayabera da por constituido el Consejo de Distrito de la Zona Sur para el siguiente mandato corporativo.

Punto 2º. Aprobación del acta de la sesión anterior

Tras la lectura del acta por cada uno de los asistentes, se aprueba ésta por unanimidad.

Punto 3º. Nombramientos de representantes del Consejo para el mandato corporativo 2019-2023.

- Representante del Consejo en el Consejo General de Participación Ciudadana.

Son elegidos por unanimidad, D. Francisco Javier Roselló Marroquín como titular y D. Francisco Cabrero Ruiz como suplente.

- Portavoz del Consejo de Distrito.

Son elegidos por unanimidad, D. Francisco Javier Roselló Marroquín como titular y D. Francisco Cabrero Ruiz como suplente.

Punto 4º. Respuesta a preguntas de sesiones anteriores:

- Información sobre cuando se van a podar los árboles de la calle Aurora; demoler el Bar Ramoní y el Kiosco El Tema; y por la reposición de las farolas de la Plaza 14 de abril y la calle Sonda.

Respecto a la poda de los árboles de la calle Aurora, La Sra. Presidenta comenta que se han podado en junio y en agosto. Se tiene previsto volver a podarlos en enero.

En relación a la demolición del Bar Ramoní y el Kiosco el Tema, Marina Peris comenta que ni en Patrimonio, ni en Licencias Urbanísticas, ni en Urbanismo en general, nadie sabe nada del asunto.



Aurora Pérez, de la A.VV. San Marcos, ratificada por Daniel Marín de la Asoc. La Muralla comenta que se les dijo que dichos inmuebles iban a ser demolidos. Daniel añade, qué si es así y no hay nada sobre demolición, pues que no se demuelan y se utilicen.

Se acuerda por unanimidad trasladar pregunta a urbanismo sobre si se pueden conservar ambos inmuebles y a que usos se pueden destinar.

Sobre las farolas de la Plaza 14 de abril y la Calle Sonda, la Sra. Presidenta comenta que se está a la espera de que vengan los materiales. Aurora Pérez comenta que no se refiere a las de suelo, si no a las que había en la pared que quitaron. Marina responde que no ha entendido la pregunta y pensaba que se refería a las de suelo. Por tanto, queda pospuesto el asunto para la próxima sesión del Consejo.

- Información sobre cuándo se va a arreglar el mobiliario urbano de la Plaza Juan Panadero.

La Sra. Presidenta expone que ahora mismo no hay partida presupuestaria para atender ese gasto. Se pretende arreglar con la partida general que se dedique a este tipo de arreglos.

Paco Cabrero, de la A.VV. Pueblo Nuevo comenta que ya se arreglaron los bancos, quedando tan solo por arreglar el suelo.

Punto 5°. Propuestas al orden del día de la próxima sesión del Consejo General de Participación Ciudadana.

Se acuerda por unanimidad post poner este punto al de ruegos y preguntas para una vez vistas las propuestas elegir las que se estimen oportunas.

Una vez visto el punto de "Ruegos y Preguntas" se acuerda proponer para el orden del día del siguiente Consejo General de Participación Ciudadana los siguientes puntos:

- Por unanimidad: Previsiones respecto a la apertura de la Casa de la Cultura. Razones que impiden su apertura inmediata.



- Con el solo voto en contra de Daniel Marín: Propuesta de ponerle el nombre de "Enrique Montero" a uno de los campos de fútbol que se inauguren en la ciudad.

Punto 6º. Ruegos y preguntas.

1. Francisco J. Roselló, de la FLAVE:

- Pregunta por el estado de la Casa de la Cultura.

La Sra. Presidenta comenta que se está a la espera de una Retención de Crédito para dos Seguridad y así poder abrir.

- Ruega, en relación con la celebración del "Puro Latino", que se corrijan los errores cometidos para las próximas ediciones; sobre todo en lo relativo a limpieza, seguridad y tráfico.

Marina Peris comenta que aún no está previsto el dispositivo para la próxima edición, la cual además quizás no se celebre en el mismo lugar ya que si se pone el césped nuevo, no se va a estropear con los conciertos.

Jesús Nieto, de la A.VV. Puerto Nuevo, propone cambiar de ubicación.

- Pregunta por el lamentable estado de la ciudad deportiva y que medidas están previstas.
- Pregunta por las previsiones de arreglo para el Paseo José Luis Tejada.

La Sra. Presidenta expone que su arreglo va dentro del Plan de la Puntilla y que espera que se empiece a ejecutar sobre el mes de febrero próximo.

- Ruega se tomen medidas para que sean los vendedores los encargados de recoger la basura que genera el mercadillo.
- Pregunta por cuándo se va a realizar la remodelación de la Plaza La Tradición.

Contesta la Sra. Presidenta que el Tte. Alcalde del Área Económica le ha comunicado que se afrontará dicho gasto con



el primer presupuesto municipal que se apruebe.

- Rueda se cambie el horario para sacar la basura de cara al invierno. De 21:00 A 23:00 es muy tarde para las personas mayores.

2. Aurora Pérez, de la A.VV. San Marcos:

- Rueda se reponga el parque infantil de la Calle Aurora. Marina Peris contesta que se va a hacer, que los pliegos han salido ya. Añade Daniel Marín que hay una pérgola muy peligrosa que se debe arreglar ya que supone un importante peligro para los niños.
- Reitera la petición de la anterior sesión de que cuando se vaya a fumigar en la zona de la plaza 14 de abril se anuncie con antelación y de manera suficiente; la última vez que se hizo se anunció con tan solo dos cartelitos y entró producto por las ventanas de quienes no los vieron.

3. Maria Lojo y Maria del Carmen Heredia, del Grupo Mpal. Adelante El Puerto:

- Rueda que los contenedores que se han cambiado desde la calle Quiebro y Luis Mazantini a la Avenida del Ejército, se quiten de ese lugar y se ubiquen en otro que se vea menos ya que las personas mayores no pueden abrirlos y dejan las basuras fuera, dando muy mala imagen.
- Rueda más iluminación en las calles Quiebro, Antonio Fernández Sevilla y el callejón peatonal pegado al Centro de Mayores.
- Rueda se limpien las alcantarillas de Antonio Fernandez Sevilla porque cuando llueve el agua se encharca en los desniveles que dejaron quienes metieron la canalización del gas, e incluso sale el agua por los baños de las casas.
- Rueda no se planten más árboles de raíces aéreas, ya que rompen todas las aceras y calzadas.



- Pregunta en qué estado está el cambio de nombre de la calle Destructor Velasco.

4. Francisco Cabrero, de la A.VV. Pueblo Nuevo:

- Pregunta por qué el parque que se consiguió en los Presupuestos Participativos para la zona de Pueblo Nuevo, no aparece entre las previsiones de parques infantiles.
- Ruega estudio de iluminación de la Plaza Agustín Fernández ya que está muy oscura. Pide se corrija la situación.

5. Jesus Nieto, de la A.VV. Puerto Nuevo.:

- Ruega renovación de la señalización horizontal de la Avenida del Ejército. La Sra. Presidenta comenta que no hay contrato de mantenimiento y se está solucionando la cosa con dos operarios y se llega hasta donde se puede. Con el nuevo contrato que está en elaboración se podrá atender estas contingencias.

6. Magdalena Cias Leiva, del Grupo Mpal. Misto (Unión Portuense)

- Comenta que se llevan tres mandados con la Casa de la Cultura cerrada y se consigue abrir. Ruega se pongan los medios para que se abra lo antes posible. Ruega se aproveche la buena sintonía con la Junta de Andalucía para conseguir ayuda si hace falta.
- Ruega la modernización del alumbrado público mediante energía solar.

7. Enrique Pauyata, de la A.VV. Sto. Domingo de la Calzada:

- Ruega se arregle el pavimentado de la zona de su Asociación, frente al Polideportivo.
- Ruega la poda de las Palmeras de la Rotonda de la Puntilla. Marina Peris contesta que se están podando todas poco a poco.

8. Andrés Márquez, de la A.VV. San Jaime:



- Presenta un escrito a la Presidenta donde solicitaba una sería de mejoras en la barriada de San Jaime. Pide que vaya a verla. La Sra. Presidenta toma nota del asunto.

9. Daniel Marín, de la Asoc. La Muralla:

- Ruega se pade la Bugarvilla de la Plaza Padre Ramón, ya que está tan grande que en ella hay ratas. La Sra. Presidenta toma nota para ver el asunto.
- Ruega se revise como están los bancos de hierro del Parque de la Calle Aurora, están rotos y las bases de hierro son muy peligrosas.

10. Antonio Flor, del Grupo Mpal C's PSM

- Ruega se mejore el alumbrado de la calle quiebro.
- Pide que se le ponga a una calle el nombre "Enrique Montero". Francisco J. Roselló propone que mejor que a una calle, sea a unos de los siguientes campos de futbol que se inauguren en la ciudad.

Y sin más asuntos que tratar, y siendo las 20:30 horas se levantó la sesión, lo cual firmo en mi calidad de Secretario del Consejo con el V° B° de la Sr. Presidente.

V° B°
La Presidenta,

Fdo. Marina Dolores Peris Sayabera.

EL SECRETARIO,

Juan Carlos Moscoso Pérez

